



NIT: 830.124.850-8

¡A las calles este 1 de mayo! Defendamos la vida, la paz y la democracia

El Polo Democrático Alternativo se movilizará este primero de mayo, día de las trabajadoras y trabajadores, en conmemoración de las luchas sindicales y obreras y en defensa de las reformas sociales que viene adelantando el gobierno del Cambio.

Creemos firmemente que estas reformas propuestas son esenciales para el progreso de nuestra nación. Es por eso que el PDA hace un llamado a todos los campesinos y campesinas, mujeres, jóvenes, adultos mayores, población afro, indígenas y LGBTIQ+, a unirse a nosotros en esta jornada de lucha y dignidad.

Es hora de mostrar al mundo que el pueblo colombiano, como constituyente primario, está unido en defensa de sus derechos y en apoyo a su Gobierno, el Gobierno Popular, que trabaja para dignificar la vida de todos y todas.

El 1 de mayo, salgamos a las calles con nuestras banderas y con nuestras voces. Demostremos que somos un pueblo que no se rinde y que siempre luchará por una sociedad más justa y equitativa.

Juntos y juntas podremos construir una Colombia a la altura de nuestros sueños, donde quepamos todos y todas y en el que la justicia social sea una realidad.

**¡Compañeras y compañeros nos vemos en las principales
plazas de cada ciudad!**

Polo Democrático Alternativo